





9. Int. Arno-Kroll-Gedenkturnier in Wolgast

Kurz nach den Sommerferien folgten 3 Judoka der Einladung, am 9. Internationalen Arno-Kroll-Gedenkturnier in Wolgast am 9. September 2023 teilzunehmen.

Lara, Jean und Arne reisten bereits am Freitag mit ihren Eltern an, um ausgeruht in den Wettkampf zu starten.

Bei Temperaturen um die 30 Grad trafen sich über 200 Judoka auf der Matte.

Das kämpferische Niveau war im Vergleich zum letzten Jahr noch einmal gestiegen.

Unsere drei Judoka behaupteten sich dabei sehr gut und belegten zwei Mal den zweiten Platz, einen dritten Platz sowie einen fünften Platz. Jean startete in zwei Altersklassen.

Für das nächste Jahr erhielten wir bereits wieder eine Einladung.





